



## 1年生を迎える会 (5/2)

5年生のお花のアーチの中、6年生と手をつなぎながら入退場



1年生が一人ずつ自己紹介



5年生からのメダルのプレゼント



企画委員会のクイズ大会

3年ぶりに全校児童が集まって『1年生を迎える会』を行いました。5・6年生を中心に計画・準備し、3・4年生でプログラムや会場の飾り付け、2年生は劇「大きなかぶ」を発表しました。1年生は堂々と自己紹介をするとともに劇の発表やクイズをたのしむことができました。

# 異学年交流（5 / 1 7 他）



1年生と6年生でおにごっこ



毎週水曜日の『わくわくタイム』（ロング昼休み）の様子



2年生は1年生に学校を案内



1年生のあさがおの種まきを  
5年生がお手伝い

# 奉仕作業（5/18）



18日に「親子奉仕作業」がありました。1年生～5年生はグラウンドの石拾い・草抜きを一生懸命頑張りました。6年生は運動会に向けてみんなが走るコースを整備しました。とても走りやすくなりました。また、保護者の方の力もお借りして子供達が安全で気持ちよく過ごせる環境を整えることができました。ご協力ありがとうございました。